

# NGO

## **Peringatan Hari Santri Nasional di Kecamatan Parakansalak Tahun 2023: Semangat Penuh dalam Karnaval dan Upacara**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Oct 23, 2023 - 09:57



*Peringatan Hari Santri Nasional di Kecamatan Parakansalak Tahun 2023: Semangat Penuh dalam Karnaval dan Upacara*

Kecamatan Parakansalak, 23 Oktober 2023 - Hari Santri Nasional tahun ini di Kecamatan Parakansalak diselenggarakan dengan semarak dan semangat yang luar biasa. Pada hari Minggu, tanggal 22 Oktober 2023, mulai pukul 07.30 WIB hingga selesai, rangkaian peringatan Hari Santri Nasional telah sukses dilaksanakan dengan antusiasme yang luar biasa.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting di wilayah Parakansalak, termasuk Camat Parakansalak, Agung Gunawan, Danramil Parakansalak Kapt. Inf. Hermanto, serta Kapolsek Parakansalak IPTU Dodi Irawan, SH. Turut hadir pula Ketua MUI Parakansalak KH. Endang Abdulkarim, Ketua DPK APDESI Parakansalak Ujang Suriyana, dan sejumlah pimpinan lembaga keagamaan di wilayah tersebut. Selain itu, para pengurus Ponpes, siswa-siswi SLTP/SLTA, dan santri/santriwati juga ikut serta memeriahkan acara ini.

Rangkaian peringatan dimulai dengan karnaval yang melibatkan seluruh masyarakat Parakansalak. Karnaval dimulai dari pertigaan Cikawung Desa Sukatani dan berakhir di Lapangan Sepak Bola Desa Sukatani. Selama karnaval, anggota Polsek Parakansalak memberikan pengawalan yang ketat untuk menjaga kelancaran acara.

Upacara peringatan Hari Santri Nasional digelar di Lapangan Sepak Bola Desa Sukatani dengan peserta dari berbagai kalangan, termasuk siswa-siswi SLTP/SLTA, santri/santriwati Pondok Pesantren, dan berbagai unsur masyarakat Parakansalak. Acara ini diisi dengan berbagai elemen, termasuk pembacaan teks UUD 1945, ikrar Santri, dan resolusi jihad. Doa penutup upacara disampaikan oleh KH. Ahmad Muhammad, menciptakan momen yang sarat makna.

Selama peringatan Hari Santri Nasional, berbagai lomba seperti Bahtsul Kutub, Hifdil Kutub, Pildacil, Pidato antar pesantren, Barzanji, Resolusi Jihad NU, MTQ, Futsal, dan bulu tangkis telah dilaksanakan sebelumnya. Pemberian hadiah lomba ini menjadi salah satu highlight dalam perayaan ini, memotivasi para peserta untuk terus berprestasi.

Pengamanan acara ini diperkuat dengan kehadiran Polsek Parakansalak, Koramil Parakansalak, Pol PP Kecamatan Parakansalak, dan Banser, sehingga seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman, tertib, dan kondusif.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, mengenai peringatan Hari Santri Nasional di Kecamatan Parakansalak tahun 2023. Semoga semangat dan kebersamaan ini terus menginspirasi dan memperkuat jalinan keagamaan di wilayah ini.